

TRANSCRIPCIÓN DEL VÍDEO “TRÁILER INAGURACIÓN CAMPUS IBERDROLA”

Voz en off: “Desde el inicio de su construcción, había un objetivo claro: impulsar el talento y las nuevas tecnologías. Campus de Innovación y Formación de Iberdrola, columna vertebral del conocimiento de todo el grupo, centro de referencia internacional y punto de encuentro para el intercambio de conocimientos, experiencias y mejores prácticas. 180.000 metros cuadrados de instalaciones de última generación, aulas y talleres para la investigación, la formación multidisciplinar y el desarrollo del talento. Un centro para formar a las nuevas generaciones, actualizando de manera constante los conocimientos de todo el equipo. Contribuyendo a que Iberdrola pueda seguir liderando la transición energética y afrontar con éxito la realidad del mañana”.